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			Los animalistas de Podemos piden una ampliación de las instalaciones del CIMPA de Alcalá
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"En el grupo de Animalistas de Podemos AdH, llevamos unas semanas expectantes ante la nueva licitación que está a punto de realizarse de la gestión del Centro Integral Municipal de Protección Animal (CIMPA)". Así comienza un comunicado de los animalistas en el que valoran el nuevo contrato de gestión del CIMPA complutense.

"Después de leer detenidamente el ANÁLISIS DE SERVICIO PRESTADO SOBRE PROTECCIÓN ANIMAL EN EL CIMPA DURANTE EL PERIODO 2019/2020 que bajo nuestra petición, nos hizo llegar la Concejalía de Medioambiente, hemos comprobado que las responsabilidades que se exigen a las personas encargadas de la gestión del CIMPA son muchas, pero totalmente imprescindibles si queremos que todos los animales recogidos y atendidos en este centro tengan unas condiciones de vida lo más dignas posible, además de suponer un gran beneficio para el bienestar y convivencia en Alcalá de Henares. Según hemos podido comprobar en el documento antes mencionado, viendo la cantidad de animales atendidos en este periodo de tiempo (más de 1.000 sumando perros, gatos y otros animales) hemos llegado a la conclusión de que se hace indispensable una reestructuración y mejora de las instalaciones, que deben hacerse escuchando y tomando en cuenta la opinión de las personas que están trabajando en el centro y viviendo las carencias y necesidades de los animales en el día a día, y que hemos podido constatar en las visitas que hemos realizado al CIMPA", resume el grupo.

"A la vista de las responsabilidades que deben cumplir las personas que trabajan en el CIMPA, tanto dentro de las instalaciones (limpieza de dichas instalaciones, atención presencial, cuidados veterinarios, trabajos administrativos...) como fuera de ellas (captura y transporte de gatos ferales, captura de perros abandonados...) los 365 días del año y del aumento de animales recogidos, vemos que también urge la contratación de al menos dos personas más que se añadan a las que actualmente se dedican a trabajar allí. Nos gustaría señalar además, en las conclusiones, que se pueden leer tanto en el documento que nos han remitido, como en la prensa de hace unos días, que podemos comprobar que se compara el presupuesto y los resultados de la gestión actual, con el presupuesto y la gestión de los años 2014, 2015, 2016... En nuestra opinión, esta comparación no ayuda a valorar correctamente si el presupuesto actual destinado al CIMPA es el más adecuado, puesto que en esos años, el Centro estaba gestionado por una empresa desratizadora, con lo que ello significaba de sacrificio de animales y poca intención de darles calidad de vida. A causa de esos sacrificios, obviamente, el gasto necesario era mucho menor. Además de ello, es necesario que la relación entre costes de una y otra fecha, se haga con datos comparables, es decir o ambas cantidades con IVA o sin él. Más allá de esto consideramos que el aumento de animales acogidos en el CIMPA es enorme en comparación con el aumento presupuestario. Creemos que las cifras deben servirnos para valorar el nivel de necesidad, no para lanzarlas, simplemente, en prensa", critican.

"No podemos dejar de mencionar que nos congratula también ver el aumento de las cifras de adopciones y de animales rescatados, así como de los gatos en los que se realizó el programa CES (captura, esterilización y suelta). Viendo esas cifras se comprueba el gran trabajo que está haciendo FAPAM, la actual gestora del CIMPA, pues, aunque en la actualidad los medios de los que disponen no son los suficientes, están consiguiendo con todo el esfuerzo y tiempo que aportan, que los animales allí recogidos estén en las mejores condiciones posibles. El grupo de Animalistas Podemos AdH esperamos que a la hora de ceder la gestión del CIMPA, se ponga como objetivo final y prioridad indiscutible el bienestar de los animales y de las personas que ofrecen sus conocimientos, tiempo, esfuerzo y sacrificio en conseguir dar a estos animales otra oportunidad", concluyen los animalistas.
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